

### こばと2組 クラスだより 3月



☆一年間を通して、困った時には泣くのではなく、

ご家庭でも、困っている姿が見られた時など、

## 今月の聖句

「強く 雄々しくしくあれ」

(ヨシュア記 1章5~6節)

### 今月の歌

## **♫** ドレミのうた

ドはドーナツのド レはレモンのレ ミはみんなのミ ファはファイトのファ ソは青い空 ラはラッパのラ シは幸せよ さあ歌いましょう

ドレミファソラシド ドシラソファミレ ドミミミソソレファファラシシ×2 ソドラファミドレ ソドラシドレド

どんなときにも 列を組んで 皆楽しく ファイトを持って 空を仰いで ラーララララララ 幸せの歌 さあ歌いましょう ドレミファソラシド

## 今月の賛美歌

## √ びんなときでも

1.どんなときでも どんなときでも 苦しみに負けず くじけてはならない イエスさまの イエスさまの 愛を信じて

2.どんなときでも どんなときでも 幸せをのぞみ くじけてはならない



クラスでしたいこと

一う幼稚園での約束を伝えました。

しこうやろ!」と大盛り上がりでした。

「25日しかない!!」と気づいた子どもたちでした。



お別れ遠足が終わったころから「もうすぐこひつじさんになる!」「こばと2組もうすぐ終わり?」という会話が

そこで、集いの時間に「残り少ない時間でこばと2組でしたいことは?」と話し合いました。

増えてきました。こばと2組で過ごす残りの日を数えるため、自由遊びの時間に数名の子どもたちとカレンダーを作っていました。すると

「出た意見をグループに分け、お部屋に掲示し「全部みんなでやろう!」とできた日には花丸を付けて少しずつやりたいことをかなえてきま

!すぐ取り組むことができるゲーム遊びから、やりたいことをするためには話し合いを重ねてからできるものがありました。今回特に話し

<sup>†</sup>合ったことは「遠足に行きたい!」と言う意見でした。お別れ遠足が終わってすぐに話し合いをしたこともあり「もう―回遠足したい!」

!「もっと遊びたかったから」と意見が多く、どのように行くか話し合いが進んでいきました。「バスの運転手さんに言いに行かないと!」 「お弁当持っていきたい!」「おやつ買いに行きたい!」と盛り上がっていましたが「バスに乗る・お弁当おやつはお別れ遠足だけ」とい

i子どもたちの話し合いが盛り上がる前に私が伝えることができなかったので「え~」という意見が多いだろうと思い「伝えること遅くなっ 「てごめんね」というと「じゃ近くの公園行こ!」と子どもたちはすぐ切り替えて、次に進んでいました。「がっかりするだろうなぁ」と固 「定された考えをしていたことに気づかされました。「幼稚園の近くの公園知ってる人?」と尋ねると1学期にお散歩に行った高架下の公園 がいいという意見が多く、そこに行こうと決まろうとしていましたが、次の日一人の子が「東公園っていう公園が近くにあるんだって!」

・とメモに書いて持ってきてくれました。話し合いの時間に子どもたちに「ひがしこうえんって知ってる?」と聞くと「知ってる!」「ひが

公園に行く当日は、全員出席で天気にも恵まれ1時間近くゆっくり遊ぶことができました。みんなで考えたり決めたことが実現できた達成









2024年 3月19日

ひかりの子幼稚園

















## 1年間ありがとうございました♡

こばと2組で過ごす最後の日となりました。4月に初めてこばと2組のお部屋に入って緊張していた子 どもたちのお顔が昨日のことのように感じます。1年を振り返ると、子どもたちはこんなにも大きく、 たくましく成長しましたね。

長いと思っていた1年も、振り返るとあっという間に過ぎていきました。新しいクラスでの園生活 が始まり、戸惑ったこと、不安に思う日々もあったことと思います。様々な経験をともに過ごすこと が出来て、子どもたちの気持ちに沢山触れることができた1年だったなと感じています。

こばと2組はいつもどんな時も元気いっぱいで、にぎやかな声が絶えないクラスでした。「気持ち を言葉にする」ことを大切に子どもたちと関わってきました。言葉に言い表せないモヤモヤを一緒に 感じていくことが出来たり、少しずつ言葉にできた時の喜びを分かち合ったり、たくさんお話しした 1年でした。

進級に向けたお話をしていると「こひつじさんになる!」と年長児としての自覚が芽生えている子 どもの姿や「みんなと離れたくない」「こひつじさんなるの嫌やな…」と不安に感じている姿も見ら れました。期待や不安な気持ちを力に変え、進級していく子どもたちです。

この1年間、私の至らない点も多く、ご迷惑おかけしたことも多々あったことと思います。どんな 時も温かく見守り支えてくださったこと、ありがとうございます。

お迎えのときやお誕生日会の時に、おうちでのお話聞かせていただけたこととても嬉しかったです。 クラスとしては今日で最後ですが、お別れではなく新しい一歩となりますようにとお祈りしています。 いつも元気いっぱいのこばと2組の子どもたちと、一緒に過ごすことができて幸せでした。

4月にまた1つ大きくなった子どもたちにお会いできる日を楽しみに待っています!

















素敵なプレゼントを もらいました♡

# シャツ

1学期からボディペイント・洗濯ごっこと取り組んできた.T. \ シャツをどうするか子どもたちに尋ねると「もう一回絵の具し たい!」と意見が出ましたが「今は寒いよ…」「汚したくな い」という意見。「こひつじさんになったらあいり先生のいる クラスに集まろう!」と嬉しい意見もありました。

| 私も「持って帰る前に何かみんなでしてからがいいな」という **あり、アクリル絵の具で洋服を染めてみることにしまし** ➡ブに絵の具を入れてTシャツに色付けをしたので手、 られる心配もなく「どんな色になるかな?」とワクワクし た表情で楽しむ子どもたちでした。2,3日つけ、水洗いすると ボディペイントした時の絵の具と混ざり合い、不思議な模様 色になっていました。ぜひおうちでもたくさん着ていただけ | ば嬉しいです。(絵の具で染めたので、洗濯するうちに色が薄く まってきたり、ほかの洋服に色移りする可能性がありますので

|お気を付けくださいm(\_\_)m)















友達や担任に伝えられるようになってきました。

自分で言える力を信じて待ってあげて下さい。

イエスさまの イエスさまの 愛があるから

## ○おわかれかい

「クラスでしたいこと」の中にリレーが入っていたこばと2組さん。どう してリレーがしたいか子どもたちに聞いてみると「こひつじさんかっこよ かったから」「こひつじさんになったらリレーがあるから」とこひつじさ んに憧れの気持ちを持つ意見がたくさんありました。

話し合いが始まったころは「おおさわ先生に電話してルール聞いてみる」 と話していましたが、運動会を思い出し「こひつじさんに教えてもらった らいいんや!」と目を輝かせ、こひつじ2組さんにお誘いのお手紙を描く ことになりました。

「せっかくこひつじさんとリレーするならこうさぎさんも誘ってお別れ会 をしよう!」と持ち掛け、3月8日に行うことになりました。

こひつじさんとリレーがしたいという意見が決まったとき、こひつじvs こばとかなと予想していたのですが「こひつじさんと同じチームがい い!」という意見が挙がりました。リレーが決まったときは「やりたくな い」「負けるのが嫌」という意見が多く応援チームに20人も集まる日も ありました。「勝っても負けてもいいんだよ!」「みんなでやると怖くな いよ!」と励ます子どもたちの言葉を聞いて嬉しく思いました。

当日は頑張っているお友達を一生懸命応援したり、こひつじさん・こうさ ぎさんと一緒に遊ぶことを時間いっぱいまで楽しみました。

最後にありがとうの気持ちを込めて作ったプレゼントとお言葉を送り、花 道を作ってこひつじさんを送ることができました。



